

1 9 6 0

Robert CREVITS – FERRARI 250 GT est champion

Le championnat de Belgique des courses de côte commence à attirer des pilotes étrangers.

En effet, à Laroche c'est un Allemand Hespen qui l'emporte sur une Alfa GSV, à Alle-sur-Semois, sur une Porsche c'est un français et enfin un pilote qui sera un habitué de la Citadelle le Britannique Westbury sur une Cooper de F2.

Les autres épreuves sont remportées par Swalens à Bomerée et à Andenne, Crevits conquiert son titre à une nouvelle épreuve la cc de Forêt-Trooz et à Houyet.

Le 23 février disparaît une grande figure de l'automobile belge : A. Legat. 2 ans plus tôt, il participait encore au 28ème Grand Prix des Frontières à Chimay où il termina 7ème dans la course des sport 2l sur une Veritas.

Olivier Gendebien est champion de Belgique pour la 5ème fois ; Paul Nokin l'est en rallye et G ; Harris en Slalom.